

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

beim 4. Paul Merten Pokallauf konnten die Kameraden aus Großziethen den Pokal verteidigen und freuen sich schon auf den Wettbewerb beim nächsten Mal. Bemerkenswert war die Zeit der Frauenmannschaft, die mit 38 s bei den Männern auf Rang 3 gekommen wären. Auch der Nachwuchs erreichte eine gute Zeit.

Dank gilt dem Förderverein der FFW Schenkendorf-Krummensee und allen Unterstützern, die sich beim nächsten Mal auch Teilnehmer aus der Stadt Mittenwalde wünschen würden. Wie angekündigt geht es mit der DSL-Nutzung voran und ich hoffe, wenn Sie das lesen, dass die Informationsveranstaltung in der Mehrzweckhalle Mittenwalde erfolgreich und informativ war. Ansonsten hier noch einmal die Internetadresse der Stadtwerke Schwedt www.mein-tio.de.

Die Arbeiten am Hofjagdweg sind so gut wie abgeschlossen und auch am unbefestigten Teil der Hauptstraße geht es voran, so dass die Terminstellung Ende November realistisch ist. Ein Thema, welches auch uns betrifft, sind die Flugrouten und das Volksbegehren zum Nachtflugverbot von 22.00 bis 06.00 Uhr. Auch wenn nicht alle dieses uneingeschränkt unterstützen bitte ich Sie, dieses mit Ihrer Unterschrift zu unterstützen. Da es hier vor allem darum gehen sollte, sich solidarisch mit denen zu erklären, die dieses ertragen müssen – weil Politik und Wirtschaft nicht in der Lage sind, einen ausgewogenen Standort zu finden. Deshalb wird am 06. November in der Zeit von 18.00 bis 20.00 Uhr in der Feuerwehr Krummensee und am 22. November in der Zeit von 18.30 bis 21.00 Uhr im Deutschen Haus in Schenkendorf die Möglichkeit bestehen, die Unterschrift zu leisten.

Und die Krummenseer sind aufgerufen, am 03. November ab 10.00 Uhr die Läuferinnen und Läufer an der Strecke anzufeuern.

Achtung Terminänderungen

10. November	Hubertusmesse Kirche Schenkendorf, Heimatverein
16. November	Martinstag Kita Regenbogen, Förderverein Kita Schenkendorf
22. November	Ortsbeiratssitzung in Schenkendorf (Deutsches Haus, 19.00 Uhr)
05. Dezember	Seniorenweihnachtsfeier (Deutsches Haus, 15.00 Uhr)

Mit freundlichen Grüßen

Lutz Krause
Ortsvorsteher